AZ - 17.01. 2013

Motorboot bei Hochwasser abgetaucht

Bei Hochwasser war es ganz abgetaucht, jetzt schaut zumindest das Dach wieder heraus. Vor der Insel Kisselwörth liegt seit Jahren ein uraltes Motorboot. Dass Wasserfahrzeuge an Boje-Liegeplätzen bei steigendem Wasserstand untergehen, geschehe leider öfters, bestätigt Albert Biewen von der Mainzer Wasserschutzpolizei: "Meistens ist das Tauwerk zu kurz." Im vorliegenden Fall besteht aber keine Gefahr für die Umwelt, da im Boot kein Kraftstoff mehr vorhanden ist. Solange außerdem nicht befürchtet werden müsse, dass das Fahrzeug abreißt, habe der Eigentümer keine Verpflichtung, sein Boot zu entfernen. "Fahren lässt sich damit jedenfalls nicht mehr, auch wenn das Wasser abgepumpt wird." Text: csc/ Foto: hbz/Henkel